



## En septiembre comienza la fabricación de los ómnibus articulados

SE EFECTUAN cambios tecnológicos necesarios para su producción. Satisfactoria respuesta de los suministradores

LA EMPRESA Productora de Omnibus Evelio Prieto, de Guanajay, acomete los cambios tecnológicos necesarios en la línea de producción que fabricará los 250 ómnibus articulados, necesarios para la capital.

Ese proceso se mantendrá durante todo este mes y en el próximo comenzará la producción. Para lograr este propósito se trabaja como promedio 10 horas y se intensifica la labor de captación y adiestramiento de los obreros que posibilitarán la implantación del doble turno.

Pedro Díaz, director de la productora habanera, señaló que la fábrica tunera Paco Cabrera cumplió con los com-

promisos de entrega de perfiles y tubos laminados, y valoró de satisfactoria la respuesta de los demás suministradores.

Paralelamente al esfuerzo que se materializa para la construcción de los articulados, se culminó el ensamblaje de los 208 ómnibus LANZ suburbanos, cuyos primeros 130 se entregarán en septiembre.

La fabricación de los ómnibus nacionales marcha a buen paso y en ensamblaje ya están 8 de los primeros 10 que se construirán este año. (Claribel Terré Morell; foto: Juan Manuel Díaz)